

わくわく子ども広場「みんなでニュースポーツ」

神林子ども会育成会と神林公民館では、本年度も何回かお楽しみ企画「わくわく子ども広場」を開催することになりました。まず初めに、神林体育館・運動広場を中心に、今話題になっているニュースポーツ「ボッチャ」と「モルック」をみんなで楽ししたいと思います。特に「ボッチャ」は小学校低学年でもすぐできます。「モルック」は運動広場（雨天時は検討）でのびのび遊ぶことができます。当日は、全員に参加賞？を用意してあります。お楽しみに・・・

また、川東の鎖川河川敷で「マスつかみ大会(7／27)」行く先は決まっていませんが、バス旅行(8／18)」を予定しています。詳しくは7月号の公民館だよりをご覧ください。(公民館だよりは松本市のHPで見られます。神林地域づくりセンターにも置いてあります。)

思い出づくりにみんな集まれー！！（事前申し込みは必要ありません）

◎日 時 6月29日(日) 9時00分から 集合場所は、神林体育館です

◎会 場 神林体育館、神林運動広場

◎持ち物 体育館履き（スリッパでもOK） 飲み物 など

◎内 容

A ボッチャ

ボッチャは、ヨーロッパで考案されたスポーツ。パラリンピックの正式種目にもなっています。

ジャックボール(白のボール)という目標球をコートに投げ、対戦するチームが赤と青のボールを6球ずつ投げ、自チームのボールをよりジャックボールに近づけるというスポーツです。



B モルック

フィンランドのカレリア地方発祥のキイッカというゲームから考案されたスポーツ。モルックは、年齢や健康状態に関わらず老若男女楽しむことができます。

2チーム以上で対戦しますので、投てき順を決め、順番にモルックを投げてスキットルを倒します。1本しか倒れなかつた場合は「倒れたスキットルに書かれている数字=点数」となります。複数本のスキットルが倒れた場合「倒れた本数=点数」となります

各競技の説明後、参加者全員を希望によりAとBに分けます。

グループ分け

競技ごと幾つかのチームをつくり、試合を行います。

試合は、実演を見たり体験したりした後、行います。